



2024-25 年度テーマ



# 第2670地区 宿毛ロータリークラブ会報

■会長	池 和明
■直前会長	岡崎 利久
■幹事	竹田 米廣
■クラブ奉仕委員長	西岡 弘徳
■職業奉仕委員長	有田 裕彦
■社会奉仕委員長	保田 孝司 (青少年奉仕委員長兼)
■国際奉仕委員長	高瀬 一也 (SAA 兼)
■会計	田淵 満博
■副幹事	秋澤 誠
■理事	増田 博和

■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30  
 ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル  
 ■事務所 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43  
 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417  
 URL [sukumorc-test.m-quartz.com](http://sukumorc-test.m-quartz.com)  
 E-Mail [sukumorc@mb.gallery.ne.jp](mailto:sukumorc@mb.gallery.ne.jp)

例会報告 第2838回 令和6年7月17日(木曜日) 天気：曇/雨 場所：秋沢ホテル

- 例会司会：西田 SAA
- 開会点鐘：池会長
- Rソング：奉仕の理想
- お客様：無し
- プログラム：会員スピーチ/長山会員

### 四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

### ■会長報告 池会長

皆さんこんにちは、毎日暑い日が続いています。熱中症には気を付けてください。先日、トランプ前アメリカ大統領が狙撃されるという、暗殺未遂事件が起こりました。日本でも安倍元総理が2年前に凶弾に倒れ、暴力による政治の変革を求める者たちが世界を変えようとしています。我々ロータリアンは世界の平和とポリオの撲滅に尽力して行きたいと思えます。今朝、竹田幹事から連絡があり、「体調不良のためしばらく入院することとなりました」と報告がありました。元気に復帰することを願います。この後、四国銀行の竹内支店長の入会式があります。尚、本日の夜には3クラブ合同会長・幹事会が秋沢ホテルで行われます。創立60周年式典と記念ゴルフについて協力をお願いを話し合っ行って行きたいと思えます。

### ■幹事報告 秋澤副幹事

- 宿毛ライオンズクラブより：新年度挨拶
- 宿毛地区暴力追放推進協議会より：令和6年度宿毛地区暴力追放推進協議会・宿毛地区みかじめ料等縁切り度同盟合同総会の開催について(ご案内)
- ガバナー事務所より：秋の「第22回ロータリー全国囲碁大会案内状」配布のお願い
- 米山記念奨学会より：ハイライトよねやま欠席届 8名

### ■入会式 西田 SAA 四国銀行/竹内俊二会員

【新入会員入会式】新入会員氏名 竹内 俊二  
 新入会員発表 西田委員長、新入会員紹介 池会長、歓迎挨拶 池会長、会員証交付 池会長、所属委員会発表 秋澤副幹事(青少年奉仕委員会/広報委員会)、援助する会員発表 高瀬情報委員長&池会員、新入会員挨拶 竹内会員



みなさんこんにちは、支店長として赴任して参りました、前任地は高知の神田支店です。本日節目の年に入会させていただきありがとうございます。私は高知市の出身で、高校までは高知におりまして、その後大学へいき四国銀行へ入行しました。今まで10回の引越をして、それぞれ

の地域で楽しんでできました。宿毛でもみなさんと向き合っていきたいと思えますので、よろしくお願いたします。

### ■プログラム 岡崎プログラム委員長 会員スピーチ

長山千登勢会員  
 みなさんこんにちは、ロータリーに最初に入ったのは記憶にないのですが、やめた時の記憶が強いです、jcで配偶者を見つけて妊娠して活動を続けていたのに、出産準備で休会をしました。復帰したところ信じられないことを言われたりして連絡網からも連絡が来なくなり、専業主婦思想の強いことがあり、JCは主人に任せてロータリーに入ることにしました。しかしロータリーに入って鍋事件を起こしてしまい、(鍋の遠くに座っていたら、鍋作りを強要されたトラブル)それ以降みなさん理解をしてくれて、重鎮の方でも鍋を作ってくれたりしていました。ロータリーでも女性会員反対の人は結構いて、それはわかるのですが、やりたいことをやっていければと思っています。当時輝ける女性の会というロータリーでありまして、東京へ行きたいと申し上げると、当時のロータリーの方々がお金を出してくれました。その会に行った時に、なぜ女性なのにロータリーなのか？という命題が隠されていたのを理解しました。そんな風潮をどうしたら変えられるのだろうかということも学びました。なぜソロプチミストではなくロータリーなのか？などの話をしました。ロータリーにロールモデルがないなら自分達がそうなるなどの意見が出ました。今でも答えは出ていないのです。水保全やポリオなどSDGsがない時代のテーマはいろいろありますが、教育や貧困の解決など自分の情味がある分野があるのがロータリーにあることが自分に合っているのだと思います。生涯続けていければいいと思いました。再入会の例会日が結婚記念日、年度スタートが誕生日だったことも縁があると思います。1回目の退会でかなり落ち込んだ時もありましたが、本に救われ、3人の子育てをしっかりとしたらその人は素晴らしい人だというポリシーで頑張りました。バスケットや柔道などのスポーツで子どもたちも結果を残しました。練習も過酷すぎて部員も少なく、大変な経験もしました。娘はそろばんとバスケットが好きで9段を目指しています。大学の3年生です。私たちはとても仲の悪い夫婦でしたが、息子の柔道に興味を持ってくれました。息子は県下の柔道で一番でした、全国大会にもいきました。本人がゴリン刈が嫌で、今土佐塾高校でバドミントンをしています。最後の末っ子が生まれ、セーラー服を着たいという希望で土佐女子に入りました。本日はありがとうございました。

### ■ニコニコ報告 西田 SAA

池会長 竹内会員 入会おめでとうございました。金一封。

### ■出席報告 西田 SAA

48.00%